

El Ayuntamiento de Petrer invierte más de 80.000 euros en la repavimentación de numerosas vías

22/02/2017



El cruce entre las avenidas de Elda y Felipe V ha sido repavimentado | Jesús Cruces.

El área de Servicios Generales está realizando mejoras en la mayoría de barrios con la repavimentación y reparación de numerosas vías de la población. El Ayuntamiento ha invertido más de 80.000 euros en este proyecto que se alargará durante los próximos días con el objetivo de dotar de una mayor seguridad a las calles de Petrer.

La edil responsable del área, Irene Navarro, ha explicado que de esta forma dan respuesta a unas solicitudes y sugerencias de los vecinos de la zona: "Se ha primado por encima de todo la seguridad y no la estética, se pusieron encima de la mesa todas las necesidades y se

han cubierto las que han podido con el presupuesto existente, pero además estamos preparando un nuevo proyecto para realizar más actuaciones".

De las **23 actuaciones que se están llevando a cabo estas semanas**, algunas de las cuales ya están terminadas y otras están en curso o a punto de comenzarse, las más importantes corresponden al cruce de la avenida de Elda con Felipe V; la avenida de Madrid con Avenida de Elda, diferentes puntos de la Loma Badá, donde se han reparado varios socavones en la calzada; la avenida de Salinetas, en la fachada norte del Parque 9 de Octubre, vía afectada por las raíces de

los árboles; la calle Villafranqueza; Presbítero Conrado Poveda; y la calle Río Serpis. Además, se han instalado dos reductores de velocidad en los barrios Salinetas y Loma Badá.



De esta forma se da respuesta a las demandas vecinales | Jesús

Cruces.

La edil ha querido pedir disculpas a toda la ciudadanía "porque están teniendo más problemas de tráfico de los normales, por ello pedimos paciencia porque es por mejorar la seguridad de todos".

Figueralet

Por otro lado, en cuanto a los desprendimientos que se producen en el camino del Figueralet, la edil ha lamentado que son constantes y que se agudizan con las lluvias porque se trata de una ladera complicada, por ello están "trabajando en las comisiones de Urbanismo para ver cómo podemos proceder de la mejor forma posible, no está en buenas condiciones por la calidad del terreno, se llevará a una comisión específica de caminos rurales para encontrar la mejor solución".